



## Niedersächsischer Schachverband e.V. - Präsident -

Detlef Wickert, ✉ Schifferstr. 41 B, 21629 Neu Wulmstorf, ☎ 040/7002641, 📧 detlef.wickert@t-online.de

Neu Wulmstorf, den 21.07.07

Veröffentlichung in der Rochade August 2007  
und auf der Homepage  
**Kongress 2007**

Erklärung zum TOP Wahlen

Liebe Schachfreunde,

nach meiner ersten Amtszeit als Präsident des Niedersächsischen Schachverbandes habe ich mich entschlossen, auch weiterhin meine Arbeitskraft dem Niedersächsischen Schachverband zur Verfügung zu stellen. Nach reiflicher Überlegung werde ich beim nächsten Kongress aber „nur“ für das Amt eines Vizepräsidenten kandidieren.

Seit dem Jahr 2004 bin ich ebenfalls Vorsitzender des Schachbezirks Lüneburg. In dieser Funktion ist man seinerzeit an mich herangetreten mit der Bitte auch eine verantwortliche Tätigkeit/Position im NSV zu übernehmen. Dies war nach meinem Verständnis damals der Aufgabenbereich eines Vizepräsidenten. Aufgrund von Mehrfachfunktionen war es Schachfreund Langer aber nicht möglich, für das Amt des Präsidenten zu kandidieren. Deshalb haben wir die heute bestehende Aufgabenverteilung verabredet.

In den vergangenen 2 Jahren musste ich feststellen, dass die zeitliche Belastung insbesondere durch die Wahrnehmung repräsentativer Aufgaben höher war, als erwartet. Zudem haben sich meine beruflichen Perspektiven ebenfalls verändert. Auch hier werde ich stärker als bisher in Anspruch genommen.

Als (letztes) Hindernis ist nach dem DSB-Kongress in Bad Wiessee nun auch die ungeschriebene Regel gefallen, das ein Präsidiumsmitglied des Deutschen Schachbundes nicht auch gleichzeitig Präsident eines Landesverbandes sein kann.

Von dieser neuen Situation ausgehend, sind nun Schachfreund Michael S. Langer und ich übereingekommen, unsere Funktionen zu tauschen, so dass Schachfreund Langer für das Amt des Präsidenten kandidiert und ich für das Amt eines Vizepräsidenten kandidieren werde.

Ich danke Ihnen allen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit in den vergangenen 2 Jahren. Ich baue auf den gezeigten Teamgeist und wünsche mir eine ebensolche Fortsetzung in der Zukunft.

Detlef Wickert